

## 岩上地区人権尊重のまちづくり宣言

私たちの岩上地区には古来より、「子どもの健やかな成長を願い、生まれたばかりの子どもを抱いて岩神社の前に立ち、旅人に子どもの名前をつけてもらう」との風習があったと伝えられるなど、子どもに優しい、子どもを大切にする地域風土が根付いていました。

多くの住民は、自然が豊かに残り、近所づきあいなど人情の機微があり、安心・安全に暮らせるこの地域にいつまでも住み続けたいと願っています。

私たちはこの地域を『より住みよい地域』にするために、地域の人たちと手をつなぎ、同和問題をはじめとするあらゆる人権について学び、差別を見抜く力や差別を許さない力を身につけながら、次の目標に向かって行動します。

- 一 人権に配慮し、近隣住民が助け合える『絆』<sup>「きずな」</sup>を大切にする地域づくり
- 一 安心・安全で子どもや高齢者・障がい者などにやさしい地域づくり
- 一 歴史や文化を大切にし、あらゆる人々が交流できる地域づくり
- 一 思いやりや優しい心を育む、豊かな自然を大切にする地域づくり

以上宣言します。

2011年(平成23年)3月24日

岩上地区人権教育推進協議会